

Donostia aportará su experiencia como ciudad inteligente a Costa Rica



(Foto Presidencia Costa Rica)

La entidad pública dependiente del Ayuntamiento de San Sebastián participa a través de EuropeAid, la Dirección General de la Comisión Europea responsable de la ejecución de programas y proyectos de ayuda externa en el mundo, en un proyecto de transferencia de conocimientos por parte de diferentes ciudades europeas al área metropolitana de Costa Rica, una región que se encuentra en fase de elaboración de un sistema de transporte eficaz y sostenible. Fomento pondrá encima de la mesa el despliegue de soluciones smart integrales que ha llevado a cabo en San Sebastián en el marco de su estrategia de ciudad inteligente, que incluye su experiencia en proyectos de colaboración público-privada, eficiencia energética, energías renovables, gobernanza y participación ciudadana. El Concejal de Impulso Económico, Enrique Ramos, señaló que “con esta colaboración estamos demostrando el grado de madurez al que ha llegado nuestra estrategia de ciudad smart. Poder trasladar nuestra experiencia a otros proyectos que se encuentran en un estado inicial, es una satisfacción para nosotros”.

El área metropolitana de Costa Rica se halla inmersa en la elaboración de un proyecto de transporte eficiente y sostenible que de servicio a la población de los 15 municipios que la

componen. Esta situación ha creado un contexto para el que diferentes ciudades europeas y de América Latina puedan contribuir a esa transformación urbana a través del intercambio de experiencias de éxito en el desarrollo urbano integral, aportando valor en temas de gobernanza, inclusión, innovación, ciudades inteligentes y calidad ambiental.

La cooperación de Fomento de San Sebastián, junto con la de la Asociación de Municipios de Holanda (VNG), ofrece un valor añadido a la hora de intercambiar prácticas de consolidación de asociaciones público-privadas, la innovación tecnológica inteligente y movilidad sostenible. La experiencia de Fomento en la gestión de proyectos de temática Smart implementados en San Sebastián, el uso de tecnologías inteligentes, así como su amplia experiencia en proyectos de cooperación público-privada, puede ser unas herramientas muy válidas a la hora de poner en marcha el proyecto costarricense.

Una de las experiencias que Fomento de San Sebastián puede aportar en temática Smart se materializa a través del proyecto REPLICATE (REnaissance of PLaces with Innovative Citizenship And Technologies) del que es coordinador, cofinanciado dentro del programa europeo H2020 dirigido a las Smart Cities and Communities. Este proyecto tiene como

objetivo principal el despliegue de soluciones Smart integrales en los ámbitos de eficiencia energética, movilidad sostenible, plataformas de datos y TICs/Infraestructuras en distritos de ciudades faro, como San Sebastián, acelerando el despliegue de tecnologías innovadoras, mejorando la calidad de vida de la ciudadanía.

Con su participación en el proyecto el contenido de valor que aportará Fomento de San Sebastián será:

- Estrategias para ciudades inteligentes y sostenibles
- Reactivación y renovación urbana a través de la tecnología y la innovación
- Alianzas público privadas
- Eficiencia energética y distritos urbanos cero emisiones
- Estrategias de adaptación y resiliencia al cambio climático



Hiri berri zailea
Ciudad innovadora

fomentosansebastian.eus